



Le bilan provisoire est d'au moins cinq morts et plusieurs blessés graves.

Hécatombe encore à la falaise de Dschang. Hier mardi 25 mai 2021, un bus de 30 places, parti de Mbouda, et allant dans le sens de Douala, a perdu son system de freinage, avant de finir sa course folle dans un ravin. Le bilan provisoire est d'au moins cinq morts et plusieurs blessés graves.

Un accident qui intervient 4 mois après un autre qui avait coûté la vie à une cinquantaine de personnes dans le même endroit. Ce jour-là, (27 janvier 2021) un bus de passagers de agence interurbain Menoua Voyage, est entré en collision avec une camionnette transportant du carburant.

Une enquête avait révélé que la camionnette avait un problème de frein et transportait du carburant frelaté.